



## HOJA INFORMATIVA

# AUTORIDAD DE CRÉDITO PARA EL DESARROLLO

La Autoridad de Crédito para el Desarrollo (DCA) de USAID apoya el acceso a servicios financieros en sectores desatendidos, tales como el comercio, el turismo, la agroindustria y la eficiencia energética a fin de generar mayores oportunidades económicas y empleos y así disuadir la migración irregular.

Las pequeñas y medianas empresas (PYME) salvadoreñas enfrentan dificultades para tener acceso a créditos debido a los requisitos de garantías de los bancos, lo que dificulta su capacidad para acceder a financiamiento, reducir costos y crear nuevos empleos. A través de la DCA, USAID trabaja con instituciones financieras para crear acuerdos de riesgo compartido y así abrir oportunidades para sectores económicos desatendidos, especialmente las PYME, de modo que accedan al financiamiento, expandan sus negocios y mejoren sus medios de vida.

Las actividades de DCA implementadas en El Salvador incluyen una Garantía de Cartera de Préstamo ejecutada con el Banco de América Central (BAC) desde 2011, y una garantía con el Banco Davivienda, iniciada en 2013. Ambas iniciativas apoyan a emprendedores en sectores relacionados con el comercio, los servicios, el turismo, la manufactura y la agroindustria, con énfasis en actividades que promueven la importación y la exportación.

Debido al éxito de estas garantías y reconociendo su importancia para el país, en 2017 se lanzó una nueva iniciativa de DCA, de 15 años de duración, junto con BAC, Banco G&T Continental y Banco Promérica, todos ellos con experiencia de trabajo con las PYME para hacer crecer sus mercados. Esta iniciativa de DCA también apoya las inversiones de las PYME y de empresas que trabajan en el área de energía limpia.

Como una forma de apoyar las metas del Gobierno de El Salvador relacionadas con el crecimiento económico bajo la Alianza para la Prosperidad y para reducir la migración irregular, al menos el 50 por ciento de las empresas apoyadas por las iniciativas de DCA debe ubicarse en los municipios priorizados bajo el plan nacional de seguridad.

USAID también apoya iniciativas de DCA regionales en el área de energía limpia y aquellas desarrolladas por las PYME en Guatemala, El Salvador y Honduras. Los socios de estas iniciativas de DCA regionales son Banco Promérica en Guatemala, Banco del País en Honduras y Banco Azul en El Salvador. Esta iniciativa de DCA en El Salvador apoya las inversiones de negocios cuyos dueños sean salvadoreños retornados o empresas que los contraten, con el objetivo de reducir los intentos de volver a migrar de forma irregular. Las iniciativas de DCA regionales en Guatemala y Honduras tienen un período de duración de 12 años, y las de El Salvador tienen una duración de 20 años.

## AUTORIDAD DE CRÉDITO PARA EL DESARROLLO

### EL SALVADOR

INVERSIÓN TOTAL: \$88 millones de dólares

PERÍODO: 2011-2032

ÁREA GEOGRÁFICA: Nacional (requiere que el 50% de los préstamos se coloquen en municipios priorizados bajo el plan nacional de seguridad)

#### SOCIOS:

- Instituciones financieras privadas

### REGIONAL

INVERSIÓN TOTAL: \$35 millones de dólares

PERÍODO: 2018-2030 (Guatemala y Honduras)  
2018-2038 (El Salvador)

ÁREAS GEOGRÁFICAS: Guatemala, Honduras y El Salvador

#### SOCIOS:

- Instituciones financieras privadas

Para más información sobre el programa de USAID El Salvador y el programa de USAID para Centroamérica, por favor llame al: (503) 2501-3411; 3344; 3432 o visite [www.usaid.gov/el-salvador](http://www.usaid.gov/el-salvador)